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С днем рождения, 
ветеран!
Президиум Уинского районного Со-

вета ветеранов (пенсионеров) войны, 
труда, Вооруженных Сил и правоохра-
нительных органов горячо и сердечно 
поздравляет участника боевых действий 
Гагарина Михаила Федоровича с 80-ле-
тием;

— Свечникову Екатерину Яковлевну с 
92-летием;

— Седухину Клавдию Яковлевну и 
Пастухову Валентину Александровну с 
90-летием;

— Гаппасову Назилю, Зорину Клав-
дию Федоровну, Насартинову Назию, 
Соснина Виктора Семеновича с 85-лети-
ем;

— Ржанникову Тамару Петровну, Ха-
санову Адибу Шайхузановну с 80-лети-
ем.

Желаем юбилярам добра, здоровья, 
благоденствия, любви и заботы близких 
вам людей.

Живите долго!

Несмотря на пронизывающий 
ветер и снег с дождем, 26 ноября к 
назначенному часу в нагорную часть 
райцентра прибыли любители лыж-
ного спорта из Чайкинского сельско-
го поселения и школы, Ломовской 
школы, Уинского сельского поселе-
ния, школы и филиала «КПК» для 
того, чтобы принять участие в тради-
ционном спортивном мероприятии – 
открытии лыжного сезона. В общей 
сложности было более 40 любителей 
лыжного спорта.

Подробности соревновательного 
дня читайте на с.7.

19 ноября прошло фи-
нальное мероприятие про-
екта «Зеленые символы 
Пермского края», посвящен-
ное красоте и уникальности 
природы пермских лесов, 
деревьям и кустарникам, за-
служенно ставшими новыми 
символами муниципальных 
образований региона. 

В данном мероприятии 
принимали участие пред-
ставители из разных угол-
ков Пермского края. Гости 
праздника – участники I 
краевого краеведческого кон-
курса эссе «Зеленые символы 
Пермского края», приехав-
шие из 21 территории края, 
а также партнеры проекта, 
студенты, учащиеся и пре-
подаватели. Всего около ста 
человек. От нашего района 
в конкурсе участвовал мест-
ный поэт Ю.В.Шерстобитов. 
Результатами конкурса и 
своими впечатлениями от 

участия делится сам Юрий 
Владимирович.

– Зеленым символом 
Уинского района является 
липа, – рассказывает со-
беседник. – Поэтому я пи-
сал эссе о липе. На первый 
взгляд, липа нам кажется 
обыкновенным деревом, 
привычным для городов и 
сёл, ареал распространения 

которого простирается, чуть 
ли не до самого полярного 
круга. Однако многие даже 
не догадываются, насколько 
прочно она вошла в нашу 
славянскую культуру, и ка-
кие тайны и легенды о ней 
хранят народы. Кстати, я не 
один воспевал липу, оказы-
вается, это дерево являет-
ся символом у Пермского, 
Осинского районов, поселка 
Звездный. Были также пред-
ставлены и другие зеленые 
символы, например, береза, 
дуб, рябина. 

На конкурсе было три 
возрастных группы, я вы-
ступал в самой старшей. По 
итогам конкурса  стал побе-
дителем в номинации «Крае-
ведческое эссе». 

Как только я узнал о дан-
ном конкурсе, сразу же ре-
шил принять в нем участие, 
– продолжает Юрий Влади-
мирович. – Не ожидал, ко-
нечно, что одержу победу. В 

моем репертуаре всегда были 
в основном, стихи. А тут 
представилась прекрасная 
возможность оценить свои 
способности в прозе. Были 
мои старания не напрасны, а 
оценены по достоинству

Очень приятно, что меня 
заметили и оценили, диплом 
мне вручала писательница, 
поэтесса Пермского края 
Бэлла Зиф. 

Сама же программа фи-
нального мероприятия была 
очень насыщенна и разноо-
бразна. Украшением празд-
ника стали белорусский на-
родный танец от студентов 
первокурсников географиче-
ского факультета, авторские 
стихи Федора Вострикова и 
Бэллы Зиф, романсы от за-
служенной артистки России 
Маргариты Востриковой, 
– добавил в заключение 
Ю.В.Шерстобитов.

Татьяна ДЕНИСОВА

Наш земляк стал победителем краевого конкурса

10 ноября 2016 г. в рамках мероприя-
тий Пермского инженерно-промышленного 
форума Правительством Пермского края, 
Пермским краевым союзом организаций 
профсоюзов «Пермский крайсовпроф», Со-
юзом промышленников и предпринимателей 
Пермского края «Сотрудничество» (регио-
нальным объединением работодателей) под-
писаны Трехстороннее соглашение о взаи-
модействии в области социально-трудовых 
отношений в Пермском крае на 2017-2019 
годы (зарегистрировано 11 ноября 2016 г. № 
СЭД-01-37-88) и Соглашение о минималь-
ной заработной плате в Пермском крае на 
2017-2019 годы (зарегистрировано 11 ноября 
2016 г. № СЭД-01-37-89).

В соответствии с Указом Губернатора 
Пермского края от 24 июля 2008 г. № 37 (ред. 
от 16.09.2016) «О порядке вступления в силу 
и опубликования актов губернатора Перм-
ского края, Правительства Пермского края, 
распоряжений председателя Правительства 
Пермского края, актов исполнительных ор-
ганов государственной власти Пермского 
края, порядке организации опубликования 
законов Пермского края» тексты соглаше-
ний размещены на официальном сайте Ми-
нистерства промышленности, предпринима-
тельства и торговли Пермского края (http://
www.minpromtorg.permkrai.ru/).

В соответствии со статьей 133.1 Трудо-
вого кодекса Российской Федерации пред-
лагаю работодателям, осуществляющим дея-
тельность на территории Пермского края и 
не участвовавшим в заключении вышеназ-
ванных соглашений, присоединиться к ним.

Если в течение 30 календарных дней со дня 
официального опубликования текстов согла-
шений и настоящего предложения работода-
телями не будет представлен в Министерство 
промышленности, предпринимательства и тор-
говли Пермского края (614006, г. Пермь, ул. 
Петропавловская, д. 56, тел./факс: (342) 217 
78 45, e-mail: mmtorg@permkray.ru) мотивиро-
ванный письменный отказ о присоединении, то 
указанные соглашения считаются распростра-
ненными на этих работодателей со дня офи-
циального опубликования текстов соглашений 
и настоящего предложения и подлежат обяза-
тельному исполнению ими.

К отказу должны быть приложены прото-
кол консультаций работодателя с выборным 
органом первичной профсоюзной организа-
ции, объединяющей работников данного ра-
ботодателя. В случае отказа от Соглашения о 
минимальной заработной плате в Пермском 
крае на 2017-2019 годы помимо протокола 
необходимо приложить предложения по сро-
кам повышения минимальной заработной 

платы работникам до размера, предусмо-
тренного Соглашением о МЗП.

В случае отказа работодателя присо-
единиться к соглашениям Министерство 
промышленности, предпринимательства и 
торговли Пермского края имеет право при-
гласить представителей этого работодателя и 
представителей выборного органа первичной 
профсоюзной организации, объединяющей 
работников данного работодателя, для про-
ведения консультаций с участием предста-
вителей сторон трехсторонней комиссии по 
регулированию социально-трудовых отноше-
ний в Пермском крае.

Копии письменных отказов работодате-
лей от присоединения к Соглашению о МЗП 
направляются Министерством промышлен-
ности, предпринимательства и торговли 
Пермского края в Государственную инспек-
цию труда в Пермском крае.

А.В.Чибисов, 
заместитель председателя Правительства 

– министр промышленности, предпринима-
тельства и торговли Пермского края

P.S. Обратите внимание, что данное со-
глашение опубликовано на сайте http://www.

minpromtorg.permkrai.ru/about/news/2184  
18 ноября. 

Открытие лыжного сезона

Здравствуй, Новый год!
В перм-

ском цен-
тре «Мои 
д о к у м е н -
ты» для до-
школьников 
и учащих-
ся началь-
ных классов 
п р о в о д и т -
ся конкурс 
новогодних 
р и с у н к о в 
«Здравствуй, 
Новый год!».

Порядок проведения конкурса:
К участию принимаются детские 

конкурсные работы. Прием работ про-
водится с  28 ноября по 12 декабря 2016 
года включительно во всех филиалах 
МФЦ.

Конкурс проводится до 15 января 
2017 года. В филиалах МФЦ будет ор-
ганизована выставка рисунков.

Определение победителей – 15 де-
кабря 2016 года.

Результаты конкурса будут опубли-
кованы на официальном сайте МФЦ.

Требования к конкурсным работам:
На конкурс принимаются работы 

в бумажном варианте на форматах А3 
и А4. Рисунки могут быть выполнены 
любым доступным автору способом – 
карандашный или акварельный рису-
нок, рисунки с элементами бумажной и 
тканевой аппликации, и другие.

Награды:
По итогам оценки конкурсных ра-

бот конкурсная комиссия в каждом фи-
лиале выбирает победителей (I, II, III 
место). Победители конкурса получают 
именной Диплом и подарок. Участни-
ки, которые не вошли в число победи-
телей, получают именной Диплом «За 
участие». 

Желаем Вам творческих успехов и 
побед!

Контактная информация о цен-
трах «Мои документы» в Пермском 
крае размещена на официальном сайте 
МФЦ www.mfc.permkrai.ru. 

Работодателям Пермского края
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75 лет – большой праздник или не-
значительный? Это дата, которая хочешь 
или не хочешь, всегда наступает, стано-
вится выдающимся событием, выходит 
большой праздник!  

Вот и нашему односельчанину Ма-
тынову М.М. исполнилось 75 лет.

Но, как и полагается, начну с дет-
ства. Наш Мирсаяф абый родился в 
грозном 41-м году, он – дитя войны. 
Отец и мать колхозники, в семье был 
вторым ребенком. С детства любил 
петь, пел народные песни и, класс-
ный руководитель Кадрия апа Каби-
рова всегда просила его выступать на 
концертах. После окончания Нижне-
сыповской школы пришлось уехать на 
заработки в город Гремячинск, где 10 
месяцев проучился по специальности 
«машинист шахтных машин» и работал, 
параллельно учился еще  в молодежной 
вечерней школе, да еще умудрялся за-
ниматься в хоре ближайшего ДК. Через 
3 года Мирсаяф абый оставил шахту, 
надо было идти служить в Советскую 
Армию. Служил он в ракетных войсках 
на полигоне «Байконур» целых 3 года.

Потом женитьба, работа в колхозе… 
Кем только не работал Мирсаяф абый: 8 
лет – бригадир полеводческой бригады, 
4 года – бригадир строительной брига-
ды, помимо этого председатель профко-
ма, ревкомиссии, был еще комсомоль-

ским секретарем колхоза им. Ленина и 
членом бюро райкома комсомола. Об-
щий трудовой стаж у него 46 лет. 

2001 год. Вот и наступило время пен-
сии, начало нового этапа жизни. Сколь-
ко у него было задумок, которые надо 
было реализовать. Вот и начал он со 

своего жилья: обустроил свой дом, раз-
украсил его, поставил беседки,  любо-
дорого смотреть! Ни одной свободной 
минуты: он всегда что-то мастерит, вы-
резает, заколачивает. Резные сундуки, 
сани, телеги и колеса к ним, которые 
имеют огромный  спрос не только у нас, 

но и в соседних районах. Удивительно, 
как везде успевает? Вместе со своей 
женой Сурией апой участвуют в фоль-
клорном коллективе «Молодые сердца», 
ни одно мероприятие не обходится без 
их участия. И живут они душа в душу 
почти 50 лет. Вырастили двух дочерей 
и сына, у них 2 внука  и 5 внучек, 2 
правнучки.

С 2005 года Мирсаяф абый - управ-
ляющий мечетью. За это время мечеть 
преобразилась: из неказистого здания 
чудесным образом  был сотворен вели-
колепный молельный домик для прихо-
жан. Сурия апа во всем поддерживает 
мужа, и  сама она отменная рукодель-
ница.

Мирсаяф абый – человек неугомон-
ный, он  член Совета ветеранов села, 
и на его   юбилейный день рождения 
поступило много поздравительных от-
крыток. От Третьякова О.В. – пред-
ставителя президента ПАО «Лукойл» в 
Пермском крае,  главы Уинского райо-
на Козюкова А.М., Штенниковой Н.И., 
Кочетовой Н.И., Галимуллиной Э.Г., 
администрации сельского поселения и 
конечно, от всех жителей нашего села.

Пожелаем Мирсаяфу абыю жить 
долго, не стареть душой и сердцем, а 
самое главное здоровья и благополучия!

Н.З.Мутыгуллина
член Совета ветеранов поселения

Старик? Да лучше семерых молодых

№ 94 (10239) от 1.12.2016

ЗЕМСКОЕ СОБРАНИЕ
УИНСКОГО  МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ПЕРМСКОГО 

КРАЯ

РЕШЕНИЕ
От 24 ноября 2016 года № 161

О внесении изменений в решение Земского Собра-
ния Уинского муниципального района от 27.03.2014 
№ 642 «Об утверждении структуры администрации 
Уинского муниципального района»

Руководствуясь ст. 15 Федерального закона от 
06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», ста-
тьями 26, 38, 40, 42 Устава Уинского муниципального рай-
она и в целях повышения эффективности деятельности ад-
министрации Уинского муниципального района, Земское 
Собрание Уинского муниципального района РЕШАЕТ:

1. Внести изменения в решение Земского Собрания 
Уинского муниципального района от 27.03.2014 г. № 642 
«Об утверждении структуры администрации Уинского му-
ниципального района» следующие изменения:

1.1. в приложение 1:
1.1.1. в разделе 4 «Отделы и специалисты аппарата ад-

министрации» включить подпункт 4.13 «Единая дежурно-
диспетчерская служба».

1.1.2. в разделе 5 «Отраслевые (функциональные) ор-
ганы»:

- исключить подпункт 5.6 следующего содержания 
«МКУ «Единая дежурно-диспетчерская служба».

1.2. приложение 2 изложить в новой редакции соглас-
но приложения к настоящему решению.

2. Настоящее решение вступает в силу со дня офи-
циального опубликования в районной газете «Родник-1».

Глава муниципального района А.М.Козюков
Председатель Земского Собрания 

муниципального района Е.М.Козлова

ЗЕМСКОЕ СОБРАНИЕ
УИНСКОГО  МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ПЕРМСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ
От 24 ноября 2016 года № 165

О внесении изменений в решение Земского Собрания рай-
она от 30.09.2015 № 93 «Об утверждении состава комиссии 
по делам несовершеннолетних и защите их прав администра-
ции Уинского муниципального района»

В соответствии с Федеральным законом от 24.06.1999 №120-
ФЗ «Об основах системы профилактики безнадзорности и право-
нарушений несовершеннолетних»,  Постановлением Правительства 
РФ от 06.11.2013  N 995 «Об утверждении Примерного положения 
о комиссиях по делам несовершеннолетних и защите их прав», За-
коном Пермской области от 05.09.2005 № 2441-539 «О комиссиях 
по делам несовершеннолетних и защите их прав», Законом Перм-
ского края от 19.12.2006 № 44-КЗ «О наделении органов местного 
самоуправления муниципальных районов и городских округов госу-
дарственными полномочиями по образованию комиссий по делам 
несовершеннолетних и защите их прав и организации их деятельно-
сти», Уставом Уинского муниципального района, Земское Собрание 
Уинского муниципального района РЕШАЕТ:

1. Внести в решение Земского Собрания Уинского муници-
пального района от 30.09.2015 № 93 «Об утверждении состава ко-
миссии по делам несовершеннолетних и защите их прав админи-
страции Уинского муниципального района» следующие изменения:

1.1.приложение к решению изложить в новой редакции, соглас-
но приложению к настоящему решению.

2. Настоящее решение вступает в силу со дня подписания и 
подлежит опубликованию в районной газете «Родник-1» и разме-
щению на официальном сайте Уинского муниципального района 
в сети «Интернет». 

Глава муниципального района А.М.Козюков
Председатель Земского Собрания

муниципального района Е.М.Козлова

ЗЕМСКОЕ СОБРАНИЕ
УИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ПЕРМСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ
От 24 ноября 2016  года № 166

О целесообразности создания единой администрации Уинского муници-
пального района и Уинского сельского поселения

Руководствуясь частью 2 статьи 34 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-
ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», решением Совета депутатов Уинского сельского поселения Уинского 
района Пермского края от 17.11.2016 № 172 «О формировании единой администра-
ции Уинского сельского поселения и Уинского муниципального района», Земское 
Собрание Уинского муниципального района РЕШАЕТ:

1. Признать целесообразным создание единой администрации Уинского му-
ниципального района Пермского края и Уинского сельского поселения Уинского 
муниципального района Пермского края.

2. Одобрить инициативу депутатов Уинского сельского поселения Уинского 
района Пермского края по формированию единой администрации Уинского му-
ниципального района Пермского края и Уинского сельского поселения Уинского 
муниципального района Пермского края.

3. Создать объединенную рабочую группу по созданию единой администрации 
Уинского муниципального района Пермского края и Уинского сельского поселения 
Уинского муниципального района Пермского края из числа депутатов Земского 
Собрания Уинского муниципального района Пермского края и Совета депутатов 
Уинского сельского поселения Уинского района Пермского края (далее по тексту 
- рабочая группа).

3.1. Включить в состав рабочей группы от Земского Собрания Уинского муни-
ципального района: 

- Быкариза Максима Игоревича – депутата Земского Собрания Уинского му-
ниципального района Пермского края 6 созыва по округу № 2;

- Козлову Елену Михайловну – председателя Земского Собрания Уинского 
муниципального района Пермского края 6 созыва по округу № 3;

- Красноборову Лидию Васильевну – заместителя председателя Земского Со-
брания Уинского муниципального района Пермского края 6 созыва по округу № 1.

3.2. Рекомендовать Совету депутатов Уинского сельского поселения Уинского 
района Пермского края принять решение о включении в состав рабочей группы 
трех представителей от Совета депутатов Уинского сельского поселения.

4. Назначить ответственными за разработку проекта Соглашения между Зем-
ским Собранием Уинского муниципального района Пермского края и Советом 
депутатов Уинского сельского поселения Уинского района Пермского края членов 
рабочей группы.

5. Определить срок разработки проекта Соглашения между Земским Собрани-
ем Уинского муниципального района Пермского края и Советом депутатов Уин-
ского сельского поселения Уинского района Пермского края до 30 декабря 2016 
года.

6. Установить, что для принятия решения об утверждении проекта Соглашения 
между Земским Собранием Уинского муниципального района Пермского края и 
Советом депутатов Уинского сельского поселения Уинского района Пермского края 
количество голосов депутатов Земского Собрания Уинского муниципального райо-
на должно быть не менее 2/3 от установленной численности депутатов.

7. Контроль над исполнением решения возложить на постоянную комиссию по 
вопросам местного самоуправления Земского Собрания Уинского муниципального 
района.

8. Настоящее решение вступает в силу со дня официального опубликования в 
районной газете «Родник-1» и подлежит размещению на официальном сайте Уин-
ского района в сети «Интернет».

Глава муниципального района А.М.Козюков
Председатель Земского Собрания

муниципального района Е.М.Козлова

ЗЕМСКОЕ СОБРАНИЕ
УИНСКОГО  МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ПЕРМСКОГО 

КРАЯ

РЕШЕНИЕ
От 24 ноября 2016  года № 167

О награждении Почетной грамотой Уинского райо-
на Красноборовой Л.В.

Руководствуясь решением Земского Собрания Уин-
ского муниципального района от 20.03.2008 г. № 424 «Об 
утверждении Положения о Почетной грамоте Уинского 
района», учитывая ходатайство комиссии по рассмотрению 
кандидатур для награждения Почетной грамотой Уинского 
района от 16 ноября 2016 года, Земское Собрание Уинского 
муниципального района РЕШАЕТ:

1. Наградить Красноборову Лидию Васильевну, дирек-
тора, учителя иностранного языка МБОУ «Уинская средняя 
общеобразовательная школа», Почетной грамотой Уинского 
района за многолетний,  добросовестный труд в сфере об-
разования,  высокий профессионализм и в связи с 55-летием 
со Дня рождения.

2. Настоящее решение вступает в силу со дня подпи-
сания и подлежит опубликованию в районной газете «Род-
ник-1».

Глава муниципального района А.М.Козюков
Председатель Земского Собрания

муниципального района Е.М.Козлова

 Приложение 
к решению Земского Собрания

от 24.11.2016 № 165
СОСТАВ

комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав 
администрации Уинского муниципального района

Киприянова Марина Михайловна - заместитель главы администрации района по социальным 
вопросам, председатель комиссии;

Теплых Ольга Александровна - главный специалист комиссии по делам несовершеннолетних 
и защите их прав администрации района, заместитель председателя комиссии;

Братчикова Екатерина Сергеевна - главный специалист комиссии по делам 
несовершеннолетних и защите их прав администрации района, ответственный секретарь комиссии;

Члены комиссии:
Бурцев Вадим Викторович - ведущий специалист управления учреждениями культуры, спорта 

и молодежной политики администрации Уинского муниципального района;
Горбунов Александр Сергеевич - заместитель начальника Отделения МВД России по 

Уинскому району (по согласованию);
Гилазова Ирина Раушатовна - ведущий специалист управления учреждениями образования 

администрации Уинского муниципального района;
Давлятшина Лидия Ралитовна - инспектор по делам несовершеннолетних Отделения МВД 

России по Уинскому району (по согласованию);
Елькина Алена Владимировна - главный специалист комиссии по делам несовершеннолетних 

и защите их прав администрации района по координации индивидуальных программ 
реабилитации;

Завьялова Людмила Николаевна - фельдшер-нарколог государственного бюджетного 
учреждения здравоохранения Пермского края «Уинская центральная районная больница» (по 
согласованию);

Зацепурина Людмила Леонидовна - начальник отдела по Уинскому муниципальному району 
межрайонного территориального управления № 4 Министерства социального развития Пермского 
края (по согласованию);

Кожевникова Татьяна Сергеевна - начальник юридического отдела администрации района;
Митюкова Полина Петровна - главный специалист отдела по опеке и попечительству 

по Уинскому муниципальному району межрайонного территориального управления № 4 
Министерства социального развития Пермского края (по согласованию);

Музаитова Ирина Самигуловна  - врач-педиатр государственного бюджетного учреждения 
здравоохранения Пермского края «Уинская центральная районная больница» (по согласованию);

Спирина Лариса Сергеевна- ведущий инспектор отдела занятости населения по Уинскому 
району ГКУ «Центр занятости населения» Ординского района (по согласованию). 

Официальный отдел
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И с п о л ь -
зование газа 

как экологичного и недорогого топлива 
прочно вошло в наш быт. Сетевой или 
сжиженный газ в домах воспринимается 
не как благо цивилизации, а, скорее, как 
должное, однако всегда ли мы задумы-
ваемся о правилах пользования газом в 
быту, когда рутинно поворачиваем кран 
газовой горелки, зажигаем плиту, колон-
ку, котел?

Газ действительно является залогом 
тепла и комфорта в наших домах, однако 
при всех его неоспоримых достоинствах 
он обладает одним серьезным недостат-
ком: при неграмотной эксплуатации га-
зового оборудования газ взрывоопасен.

Вы приобрели новую квартиру и счи-
таете, что расположение газового обору-
дования вас не устраивает. Что делать? 
Очень часто новоселы, не задумываясь о 
последствиях, начинают сами или, при-
гласив дилетантов, переносить газовую 
плиту или колонку. Такое самовольство 
может вызвать серьезные последствия не 
только для собственников квартиры, но 
и соседей, ведь демонтаж делается без 
соблюдения элементарных правил безо-
пасности. При пуске газа почти в каждой 
квартире, где произведена самовольная 
перестановка, наблюдается его утечка. И 

вместо того, чтобы быстрее обеспечить 
жильцов «голубым» топливом, брига-
да газовиков занимается ремонтом или, 
увы, ликвидацией последствий аварии.

Работы по устранению водяной за-
купорки в газопроводе и повторному 
пуску газа в жилые дома проводятся за 
счет средств собственника квартиры, где 
самовольно была установлена газовая 
колонка. Стоимость таких работ в разы 
превышает стоимость вызова специ-
алиста и стоимость его работы по пере-
устройству газоиспользующего оборудо-
вания. Поэтому стоит ли «экономить» на 
вызове специалиста, если впоследствии 
приходится платить намного больше. 
Чтобы голубой огонь приносил в дом ра-
дость и уют, необходимо соблюдение не-
сложных, но жизненно-важных правил 
установки газовой колонки (проточного 
водонагревателя):

- Если в квартире была установлена га-
зовая колонка, то ее замена на однотипную, 
с теми же техническими характеристиками, 
на то же место и без увеличения потребле-
ния газа  не требует внесения изменений 
в проектную документацию. Нужно просто 
пригласить специалистов газораспредели-
тельной организации для ее замены.

- Если газовое оборудование, уста-
новленное в квартире или индивидуаль-

ном домовладении, планируется заме-
нить новым, но с иными техническими 
характеристиками или переместить в 
другое место, тогда необходимо полу-
чить технические условия подключения 
в Чайковском филиале АО «Газпром га-
зораспределение Пермь» и внести изме-
нения в проектную документацию.

- Если газовая колонка планируется 
устанавливаться в квартире или индиви-
дуальном домовладении впервые, то не-
обходимо получить технические условия 
подключения в Чайковском филиале  АО 
«Газпром газораспределение Пермь» и за-
казать проект на установку дополнитель-
ного газоиспользующего оборудования. 
Для этого необходимо иметь развертку 
дымовых и вентиляционных каналов от 
управляющей организации (ТСЖ, ЖСК) 
и акт их обследования от организации, 
обладающей лицензией на выполнение 
соответствующих работ. В любом слу-
чае необходимо помнить, что работы по 
установке или замене газоиспользующего 
оборудования должны выполняться толь-
ко специализированной газораспредели-
тельной организацией. Об этом гласит за-
конодательство в Российской Федерации.

Во избежание несчастных случаев и 
аварий, а также для обеспечения бес-
перебойной и безаварийной работы га-

зоиспользующего оборудования, не до-
веряйте дилетантам его установку и тем 
более не производите замену сами, а об-
ратитесь к специалистам Чайковского 
филиала АО «Газпром газораспределение 
Пермь». Являясь специализированной 
газораспределительной организацией, 
мы обеспечим вам профессиональную 
установку и безопасную эксплуатацию 
вашего газового оборудования. 

Вызвать специалистов АО «Газпром 
газораспределение Пермь» можно в ра-
бочие дни по единому номеру 8-800-
3000-104 или оставить заявку на сайте 
http://www.ugaz.ru

Дополнительно обращаемся к вла-
дельцам квартир, в которых установлено 
газоиспользующее оборудование (колон-
ка, котел) с отводом продуктов сгора-
ния в дымоход: поинтересуйтесь в своей 
управляющей компании об исправности 
дымовых и вентиляционных каналов и 
не забывайте проверять тягу при каждом 
включении газовой колонки и во время 
ее работы. Это поможет сохранить Вам и 
Вашим близким жизнь!!!

Чайковский филиал
АО «Газпром газораспределение 

Пермь»
Уинская   СГХ

2-30-72

Безопасное использование газа в быту. 
Самовольно установил газовый прибор – оставил дома без газа!

КОРРУПЦИЯ (от латинского сло-
ва corruption (порча, подкуп) — злоу-
потребление служебным положением, 
дача взятки, получение взятки, злоупо-
требление полномочиями, коммерче-
ский подкуп либо иное незаконное ис-
пользование физическим лицом своего 
должностного положения вопреки за-
конным интересам общества и государ-
ства в целях получения выгоды в виде 
денег, ценностей, иного имущества или 
услуг имущественного характера, иных 
имущественных прав для себя или для 
третьих лиц либо незаконное представ-
ление такой выгоды указанному лицу 
другими физическими лицами;

– совершение перечисленных выше 
деяний от имени и в интересах юриди-
ческого лица.

Впервые понятие коррупции зако-
нодательно закреплено в Российской 
Федерации Федеральным законом от 
25.12.2008 года № 273-ФЗ «О противо-
действии коррупции».

Уголовный кодекс Российской Фе-
дерации разграничивает взяточничество 
на получение взятки (ст.290 УК РФ) и 
дачу взятки (ст.291 УК РФ)

Это две стороны одной медали: взя-
точничество – преступление особого 
рода, и оно не может быть совершено 
одним лицом, а требует взаимодействия 
по крайней мере двоих – того, кто по-
лучает взятку (взяткополучатель) и того, 
кто её дает (взяткодатель). Но к совер-
шению взяточничества нередко привле-
каются и посредники, которые способ-
ствуют совершению преступления (ве-
дут переговоры, передают взятку). Их 
действия попадают под ст.291.1 УК РФ.

Получение взятки заключается в 
приобретении должностным лицом 
имущества или выгод имущественного 
характера за законные или незаконные 
действия (бездействия)  в пользу даю-
щего взятку.

Дача взятки – начальный этап кор-
рупции. Она как бы провоцирует долж-
ностное лицо, создает для него нездо-
ровый соблазн постоянного обогащения 
незаконными средствами, связанного с 
исполнением служебных обязанностей.

ЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ ЧТО:
– Размер взятки для наступления 

уголовной ответственности значения 
не имеет. Взяткой могут быть как не-
посредственно деньги, так и имущество 
(ценные бумаги, изделия из драгоцен-
ных металлов и камней, продукты пита-
ния, недвижимость и пр.), а также раз-
личные услуги и выгоды.

– Взятка может носить завуалиро-
ванный характер: подарок, погашение 
несуществующего долга, заключение 
трудовых договоров с выплатой зара-
ботной платы взяточнику, его родствен-
никам и друзьям, получение льготного 
кредита, завышение гонораров за лек-
ции, статьи, книги, «случайный» вы-
игрыш, уменьшение арендной платы, 
увеличение процентных ставок по кре-
диту и так далее.

– Уголовно наказуемо не только 
заранее оговоренное получение цен-
ностей либо имущественных выгод 
(взятка-подкуп), но и взятка, следую-
щая за совершение должностным ли-
цом действий (бездействий) в пользу 

взяткодателя, даже если передающий и 
получающий до этого ни о чем не дого-
варивались и взятка последним даже не 
предполагалась (взятка-благодарность).

– Лицо, давшее взятку, освобожда-
ется от уголовной ответственности, если 
имело место вымогательство взятки со 
стороны должностного лица или если 
лицо добровольно сообщило в право-
охранительные органы о даче взятки. 
Не может быть признано добровольным 
заявление о даче взятки, если правоох-
ранительным органам стало известно об 
этом из других источников.

– Действующее законодательство 
предусматривает наказание за получе-
ние взятки в виде штрафа до стократ-
ной суммы взятки с лишением права 
занимать определенные должности или 
заниматься определенной деятельно-
стью на срок до трех лет либо лишени-
ем свободы на срок до пятнадцати лет, 
а за дачу взятки и непосредственно во 
взяточничестве – штраф до девяносто-
кратной суммы взятки либо лишением 
свободы на срок до двенадцати лет. В 

качестве дополнительного наказания 
может применяться штраф в размере от 
двадцатикратной до семидесятикратной 
суммы взятки.

ЧТО ДЕЛАТЬ, ЕСЛИ У ВАС 
ВЫМОГАЮТ ВЗЯТКУ?

В случае, если у Вас вымогают взят-
ку, необходимо:

- внимательно выслушать и точно 
запомнить поставленные Вам условия 
(размеры сумм, наименование товаров 
и характер услуг, сроки и способы пере-
дачи взятки, форма коммерческого под-
купа, последовательность решения во-
просов);

- постараться перенести вопрос о 
времени и месте передачи взятки до по-
следующей беседы, предложить хоро-
шо знакомое Вам место для следующей 
встречи;

- поинтересоваться у собеседника 
о гарантиях решения вопроса в случае 
дачи взятки или совершения подкупа;

- не брать инициативу в разговоре на 
себя, позволить потенциальному взят-
кодателю «выговориться», сообщить 
Вам как можно больше информации;

- в случае если лицом, требующим 
получения взятки, выступает работник 
какого-либо правоохранительного орга-
на необходимо обращаться в подразде-
ление собственной безопасности этого 
органа.

ЕСЛИ ВЫ СТОЛКНУЛИСЬ 
С ПОПЫТКОЙ 
ВЫМОГАТЕЛЬСТВА ВЗЯТКИ 

Сообщите в Отделение МВД Рос-
сии по Уинскому району (617520 Перм-
ский край, Уинский район, с. Уинское, 
ул. Свободы, д.27 тел. 8(34259) 2-35-
57, 2-34-54), по электронной почте: 
uinsksht@perm.mvd.ru или по телефону 
доверия: 8(34259) 2-40-02 (круглосуточ-
но).

ВРИО начальника Отделения МВД 
России

по Уинскому району,
подполковник полиции 

А.С.Горбунов

Коррупция. Твоё НЕТ имеет значение!
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Сегодня сфера образования в Перм-
ском крае – одна из самых стабильных. 
Нам действительно есть чем гордиться, и 
многого удалось достичь в 2016 году. От-
метим, что развитие сферы образования 
– одна из приоритетных задач губерна-
тора Пермского края Виктора Басарги-
на. Одним из главных достижений стала 
ликвидация очередности в детские сады. 
Завершена масштабная работа, которой в 
крае занимались с 2012 года – обеспе-
чена 100%-ная доступность дошкольного 
образования для детей в возрасте от 3 до 
7 лет. Другим крупным событием стало 
начало реализации задачи по ликвидации 
обучения детей в две смены, поставлен-
ной на федеральном уровне. В связи с 
этим в Прикамье под контролем главы 
региона ремонтируются и реконструи-
руются школы, строятся новые учебные 
заведения – все нацелено на перевод про-
цесса обучения в одну смену. Об этих и 
других достижениях в сфере образования 
в уходящем году журналисту ГТРК Пермь 
Юрию Филимонову рассказала Министр 
образования Пермского края Раиса Кас-
сина. 

– Если оглядываться на 2016 год, на 
ваш взгляд, что было особо прорывным?

– Я бы не сказала, что идут такие уж 
прорывные вещи в сфере общего обра-
зования и поэтому стоит начать с про-
фессионального образования. Потому 
что, я бы сказала, там точно революция. 
Не эволюция, не модернизация, а на-
стоящая революция происходит. Прежде 
всего мы принципиально изменили от-
ношение к рабочим профессиям. Мне 
кажется, что нам это удалось. Потому 
что у нас очень много желающих посту-
пить в техникумы и колледжи. У нас есть 
конкурсы, прежде всего аттестатов. Есть 
техникумы, где средний бал успеваемо-
сти «4,5». Ребята, которые учатся на «4» 
и «5», теперь выбирают рабочие профес-
сии, специальности среднего звена.

– А почему такой интерес возник? Это 
планомерная работа Министерства обра-
зования и предприятий? 

– Благодаря совместной работе Ми-
нистерства образования и самих техни-
кумов, колледжей, которые стали со-
всем другими. В них появились хорошо 
оборудованные аудитории, установлены 
идентичные станки и оборудование, на 
которое студенты потом перейдут рабо-
тать. Существует связь с предприятиями. 
Это уже не дружба предприятия и учеб-
ного заведения, как, например, раньше 
считалось кто-то над кем-то шествовал, 
это реальное партнерство. Предприятия 
стали создавать целые цеха и полигоны 
для наших студентов. И собственно го-
воря, это демонстрация того, что такое 
рабочая профессия. Сейчас мы стараем-
ся вывести большую часть подготовки 
под мировые стандарты, так называемые 
стандарты WorldSkills. То есть мы учим 
ребят по мировым стандартам. И все это 
вместе обусловило прорыв в системе на-
шего профессионального образования.

– Это хорошо продемонстрировал 
инженерный форум. Есть часть предпри-

ятий, которые неохотно идут на контакт с 
учебными заведениями, или все же у них 
сознание как-то меняется? 

– Тех, кто понимает, что нужно пе-
рестроить подготовку рабочих кадров 
совместно с нами, становится гораздо 
больше. Если раньше мы насчитывали 
таких производств единицы (5-6 пред-
приятий), то теперь с нами постоянно 
работают порядка 100, в том числе и 
представители среднего бизнеса. 

– У вас на сайте достаточно много 
«кликов» по поводу дошкольного образо-
вания, какие в этом отношении возника-
ют вопросы?

– Сегодня мы решили одну пробле-
му – проблему доступности дошкольно-
го образования с 3-х лет. Но на этом мы 
не останавливаемся, поскольку вопрос 
нужно поддерживать, детей рождается 
все больше – мы продолжим строи-
тельство детских садов. Пока остаются 
территории, это г. Пермь и еще 5-6 тер-
риторий края, где еще есть некоторые 
переполнения групп. Поэтому сейчас 
нужно продолжать строить – родителей 
волнует это, чтобы их ребенок находил-
ся в безопасных и комфортных услови-
ях и как можно ближе к дому. Поэтому 
сегодня уже готова программа, она одо-
брена губернатором Пермского края, 
и мы будем продолжать строительство 
дошкольных учреждений еще в течение 
трех ближайших лет. К счастью, не воз-
никает вопросов по содержанию обра-
зования, потому что тут мы включились 
в новые стандарты, покупая новое обо-
рудование. Та среда, в которой воспи-
тываются дошкольники, становится все 
современней.  

– А что касается строительства школ? 
– Это не просто строительство 

школ, ради создания дополнительных 
мест. Мы создаем современные места, 
современные школы, это другой подход 
к образовательной среде школы, поэто-
му эта тема действительно любимая. 

– Вы проводите параллель с «Мастер-
градом»?

– В том числе. Это первая ступень, 
сейчас этот, так скажем, прообраз бу-
дет обрастать все лучшими вариантами 
того, какой должна быть современная 
школьная среда. Сегодня самая боль-
шая проблема со школьными местами, 
конечно, в Перми и других крупных 
территориях, Кунгур, Кудымкар. Мы 
строим. Кроме того, что сдан «Ма-
стерград», будет сдано еще три школы 
до конца учебного года, это школы в 
территориях: в Култаево великолепная 
школа и по внутреннему наполнению 
очень перспективная; в Красновишер-
ском районе и в Коми округе школы 
сдаются в ближайшее время. Кроме 
того, у нас готово 5-6 вариантов, в за-
висимости от выделенных средств из 
федерального бюджета, школ, которые 
мы будем строить и сдавать в 2017 году. 
Мы зашли в такое крупное строитель-
ство по всему краю.

– Что нового в ЕГЭ 2017 года нас 
ожидает?

- Мы уже давно не говорим о том, 
что будет нового. Для нас главное – не 
менять «сильное» ЕГЭ, его нельзя бес-
конечно модернизировать. Поэтому не 
поменяется ничего, и я хочу этим успо-
коить заинтересованных родителей. Ис-
ключение составляет то, что последние 
4 предмета: биология, химия, физика, 
география, в которых еще оставалась 
так называемая часть «А» – с выбором 
варианта ответа – она исчезнет. Сейчас 
не будет ни одного предмета, где бы со-
хранилась эта часть, везде, при решении 
какой-либо задачи, нужно будет при-
менять доказательство. Относительно 
организации – мы ведем ту же линию, 
что и вели. Сохраняем 100% онлайн-
аудиторий, что позволяет исключить 
списывание. Кроме того, для облегче-
ния организации процесса будет расти 
количество аудиторий, где прямо на 
месте экзаменационные материалы бу-
дут тиражироваться и сканироваться по 
результатам написания.

Учим ребят по мировым стандартам

В выставочном объединении «Перм-
ская ярмарка» состоится III Пермский 
краевой семейный форум. Основной за-
дачей форума является создание усло-
вий для эффективного взаимодействия 
общества, бизнеса и власти в процессе 
формирования защищенной, комфортной 
и доброжелательной среды для жизни, 
развития и благополучия семей с детьми. 
В программе форума запланированы ме-
роприятия по трем тематическим линиям 
- «Крепкая семья», «Здоровая семья» и 
«Уникальная семья».

2 декабря на форуме пройдут меро-
приятия для специалистов, работающих 
с семьями с детьми. Состоится расши-
ренное заседание Координационного 
совета по реализации Национальной 
стратегии действий в интересах детей на 
2012-2017 годы при губернаторе Перм-
ского края, главной темой которого ста-
нет создание равных возможностей для 
детей-инвалидов и детей с ограничен-
ными возможностями здоровья, нужда-
ющихся в особой заботе государства.

Другим значимым событием станет 
Стратегическая сессия «Портрет совре-
менной семьи и условия ее благополучия». 
Среди ключевых вопросов для обсуждения 
– социологический портрет современной 
семьи, здоровье, бюджет, традиции и цен-
ности современной семьи. К участию в 
Стратегической сессии приглашены про-
фессор Департамента статистики и ана-

лиза данных НИУ ВШЭ О.В.Кучмаева, 
генеральный директор АНО «Поволжская 
семейная академия «УМАЙ» и председа-
тель комиссии по социальной политике 
и благотворительной деятельности Обще-
ственной палаты Республики Татарстан 
Т.И.Леонтьева, председатель Совета се-
мей, воспитывающих детей-сирот и детей, 
оставшихся без попечения родителей при 
Министерстве образования и науки РФ 
Н.Л.Городиская.

В рамках Форума 3 декабря состоится 
круглый стол «Внедрение и обеспечение 
межведомственного механизма содей-
ствия самообеспечению семей с детьми. 
От теории к практике». В рамках ме-
роприятия будут представлены инстру-

менты поддержки семейного бизнеса, 
возможности самозанятости граждан, а 
также преимущества использования тех-
нологии «Социальный контракт». 

Проблемам детей-сирот будет посвя-
щена работа Форума «Роль обществен-
ных объединений приемных родителей 
в развитии семейных форм устройства 
детей-сирот и детей, оставшихся без по-
печения родителей, и защите их прав». 
Участники мероприятия обсудят во-
просы подготовки замещающих семей, 
формы социальной поддержки и итоги 
деятельности профильных объединений.

Также в рамках Форума состоится 
презентационная площадка «Деятель-
ность Пермского краевого ресурсного 

центра по работе с семьями», на которой 
в качестве эксперта выступит председа-
тель правления Национального фонда 
защиты детей от жестокого обращения 
А.М.Спивак. В рамках культурно-развле-
кательной программы Форума состоится 
II Фестиваль воскресных национально-
культурных школ г. Перми «Солнечный 
круг» и финал III краевого фестиваля 
«Наша дружная семья». Пройдут церемо-
нии награждения победителей конкурсов 
«Лучшая многодетная семья» и «Лучшая 
замещающая семья». Запланировано про-
ведение творческих мастер-классов и ра-
бота интерактивных площадок.

Традиционно на площадке Форума 
будет работать выставка «В кругу се-
мьи». На выставке будут представлены 
лучшие практики работы обществен-
ных организаций, ориентированных 
на работу с семьями с детьми; успеш-
ные примеры организаций семейного 
бизнеса; товары и услуги для семей с 
детьми. Запланирована работа Единого 
консультационного пункта и приемной 
Уполномоченного по правам ребенка в 
Пермском крае.

III Пермский краевой семейный 
форум – уникальная площадка, при-
званная объединить общество, власть 
и бизнес для разработки конкретных 
действий в создании комфортной среды 
для жизни и развития подрастающего 
поколения и семей с детьми.

2-3 декабря в Перми пройдет III Краевой семейный форум
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В Прикамье за 5 лет действия программы 
«Земский доктор» обеспеченность врачами 
сельского населения увеличилась на 19,7%

За январь-октябрь 2016 года в Пермском 
крае родилось около 32 тыс. малышей

Врачи выездной поликлиники 
Коми-Пермяцкой окружной 
больницы приняли более 
60 пациентов Кочевского района
«Узкие» специ-

алисты Коми-Пер-
мяцкой окружной 
больницы в рамках 
проекта «Выездная 
поликлиника» при-
нимали жителей 
в Кочевской цен-
тральной районной 
больнице. В соста-
ве бригады – уро-
лог, пульмонолог и 
акушер-гинеколог. 
Доктора на приеме 
осмотрели более 60 пациентов. Врач-уролог привез с собой аппарат УЗИ 
и на месте выполнил жителям исследование, которым оно требовалось.

Врачи окружной больницы снова побывают в Кочево 6 декабря, 
принимать уже маленьких пациентов будут детский эндокринолог и 
детский невролог.

Выездная поликлиника Коми-Пермяцкой окружной больницы на-
чала работу с 17 ноября, первый выезд состоялся в пос. Пожва Юсьвин-
ского района, что в 90 км от Кудымкара, тогда пациентов принимали 
офтальмолог, невролог, эндокринолог и аллерголог-иммунолог, каж-
дый врач осмотрел по 20 человек. Решение о том, какие специалисты 
нужны для каждой отдельной территории, принимают сами лечебные 
учреждения и делают заявку в Коми-Пермяцкую окружную больницу. 
Запись пациентов осуществляется в электронной регистратуре. Помимо 
врачей окружной больницы, продолжаются выезды в территории Коми-
Пермяцкого округа и докторов краевых медицинских учреждений.

По информации Министерства здравоохранения Пермского края, за 
10 месяцев 2016 года врачи четырех выездных поликлиник Прикамья 
приняли уже 8 тыс. пациентов. Доктора ведущих краевых лечебных уч-
реждений провели консультационный прием в большинстве городов и 
районов Пермского края. В состав выездных бригад входят наиболее 
востребованные в глубинке специалисты: хирурги, ортопеды, гастро-
энтерологи, кардиологи, аллергологи-иммунологи, эндокринологи, ге-
матологи, офтальмологи, сосудистые хирурги, онкологи, геронтологи и 
т.д.

Проект программы «Безопасные и 
качественные дороги Пермской городской 
агломерации» направлен в федеральное 
Министерство транспорта

Новую детскую поликлинику 
в Соликамске построит 
ООО «Камастрой»
В Пермском 

крае подведены 
итоги электрон-
ного аукциона 
по строительству 
детской поли-
клиники в г. Со-
ликамск по ул. 
Клары Цеткин, 
20. На торги по-
ступило пять за-
явок, к участию 
в аукционе были 
допущены две 
компании. Побе-
дителем признано 
ООО «Камастрой». Начальная (максимальная) стоимость контракта со-
ставляла 167,5 млн рублей, компания предложила возвести объект за 
166,6 млн рублей. Средства на строительство поликлиники будут вы-
делены из краевого бюджета. Срок сдачи объекта – 2018 год.

Как известно, поликлиника будет представлять собой здание разной 
этажности (от 1 до 4 этажей), ее мощность составит 200 посещений в 
смену, дневной стационар будет рассчитан на 5 коек. Услугами спе-
циалистов амбулаторного приема детской поликлиники смогут поль-
зоваться не только жители Соликамска, но и соседних районов. За по-
следние три года их доля в общем количестве посещений действующей 
поликлиники составляет 5-7%.

Напомним, отрасль здравоохранения Прикамья развивается в рам-
ках программы, разработанной по поручению губернатора Виктора Ба-
саргина и рассчитанной до 2020 года. С 2014 года в регионе построе-
но более 40 ФАПов, возведен пристрой к радиологическому корпусу 
«Пермского онкодиспансера», выполнена реконструкция корпуса дет-
ской поликлиники в Дзержинском районе Перми, построен педиатри-
ческий комплекс Верещагинской районной больницы, открыт реаби-
литационный наркологический центр в Краснокамске и новое здание 
скорой медицинской помощи в Чайковском. В течение 2017-2019 гг. в 
Пермском крае планируется построить 7 детских поликлиник – пять в 
Перми, по одной – в Соликамске и Кудымкаре.

По информации Министерства здраво-
охранения Пермского края, по программе 
«Земский доктор» за пять лет (включая 2016 
год) удалось привлечь в сельские населенные 
пункты 408 врачей, каждый из них получил 
единовременную выплату в размере 1 млн 
рублей.  На сегодняшний день подано еще 
67 заявлений от врачей, изъявивших жела-
ние принять участие в проекте.

Благодаря реализации программы обе-
спеченность врачами сельского населения 
увеличилась в Прикамье на 19,7%. По дан-
ным анкетирования, 95% земских докторов 
планируют остаться на прежнем месте рабо-
ты по истечении срока договора.

Напомним, в соответствии с федераль-
ным законодательством в программу «Зем-
ский доктор» включены поселки городского 
типа, возраст ее участников увеличен до 50 
лет, а доля софинансирования из бюджета 

Федерального фонда ОМС составляет 60%, 
а не 50 %, как было ранее. Все это дает воз-
можность расширить список участников 
программы.

По данным краевого ко-
митета ЗАГС, в январе-августе 
2016 года в Прикамье появились 
на свет 31912 малышей, из них 
мальчиков – 16252, девочек – 
15660. За обозначенный период 
родилось 346 двоен и 6 троен. 
Увеличилось количество вторых 
рожденных детей в семье. Пер-
венцев родилось 11647, вторых 
детей – 13785, третьих и после-
дующих – 6480.

Рост рождаемости отмечен в 
8 муниципальных образованиях 
Прикамья – Перми, Кудымка-
ре, Добрянском, Березовском, 
Сивинском, Частинском, Уин-
ском и Еловском районах. За 
этот же период смертность сни-
зилась на 4%.

Напомним, сфера материнства и детства 
– безусловный приоритет в работе губер-
натора Пермского края Виктора Басаргина. 
Отметим, в регионе на протяжении уже трех 
лет регистрируется высокая рождаемость, 
что обеспечивает краю первое место в ПФО 
и 15 место в России. Этот показатель во 
многом обеспечен рождением вторых и по-
следующих детей. Таковы результаты вне-

дрения целого комплекса мер поддержки 
семей, среди которых – предоставление ма-
теринского капитала, выделение земельных 
участков многодетным семьям, социальная 
выплата на приобретение жилья, а также ос-
вобождение многодетных семей от уплаты 
транспортного налога. Кроме того, в первом 
чтении утвержден законопроект, который 
поддержит рождение первенцев в семьях ре-
гиона.

21 ноября глава региона Виктор Басаргин 
провел аппаратное совещание с руководите-
лями исполнительных органов государствен-
ной власти Пермского края. В ходе заседа-
ния заместитель Председателя Правитель-
ства Пермского края Владимир Рыбакин до-
ложил главе региона, что проект программы 
«Безопасные и качественные дороги Перм-
ской городской агломерации» направлен на 
согласование в Министерство транспорта 
Российской Федерации.

В рамках реализации программы предпо-
лагается выделение из федерального бюдже-
та межбюджетных трансфертов в размере 1 
млрд рублей ежегодно при условии обеспе-
чения регионом консолидированного бюд-
жета проекта в размере 1 млрд рублей.

Отметим, в соответствии с решениями 
Совета при Президенте Российской Федера-
ции по стратегическому развитию и приори-
тетным проектам определен ряд приоритет-

ных направлений, в том числе «Безопасные 
и качественные дороги». В рамках данного 
направления Министерством транспор-
та Пермского края разработан проект про-
граммы «Безопасные и качественные дороги 
Пермской городской агломерации». Напом-
ним, в состав Пермской городской агломе-
рации вошли город Пермь, Пермский, Крас-
нокамский и Добрянский районы Пермско-
го края.

До 2018 года запланированы ремонты и 
капитальные ремонты дорог федерального 
и регионального значения в радиусе 100 км 
от границы города Перми, первоочередные 
мероприятия по ликвидации очагов аварий-
ности, оборудование пешеходных переходов. 
После 2018 года кроме некапиталоемких 
мероприятий программой предусмотрены 
строительство и реконструкция дорог, уста-
новка дополнительных комплексов фото-ви-
деофиксации, устройство освещения.
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«Здравствуйте многоуважаемые корре-
спонденты газеты «Родник».

Вы много пишите о происхождении де-
ревень и интересно читать, как они появля-
лись в нашем районе. Очень хочется узнать 
о деревне Михайловка Уинского района. 
От людей узнали, что название деревня 
получила от нашего деда. Так как он был 
простым командиром во время сражения с 
белыми, вроде бы в 1919 году. Деда нашего 
звали Михаил Сергеевич Рогожников. Уж 
очень хочется знать о судьбе нашего деда.

В.Зонов, А.Окунцева, с.Аспа»

Выполняя просьбу наших читателей, 
мы перепечатываем статью из газеты 
«Свет Октября» за 1990 год.

Деревня под таким названием воз-
никла в XIX веке на правом берегу реки 
Сып. В 1857 году значится как Сыповской 
хутор, в котором упоминаются жители 
Демид Трофимович и Иван Петрович Ро-
гожниковы.

В 1869 году в Сыповском хуторе было 
28 дворов и 160 жителей. В это время на-
селенный пункт фигурирует под несколь-
ко измененным названием – Нижнесы-
повской хутор, а в одном из документов 
назван Нижней Речкой, где упоминался 
Кирилл Павлович Рогожников.

В дальнейшем с появлением на право-
бережье Сыпа второго хутора оба селения 
стали именовать просто Сыповские хутора 
(в устной речи – хуторы).

До Великой Октябрьской революции и 
в первые годы Советской власти (до 1923 
года) деревня Хуторы входила в Ясыль-
скую волость.

В 1913 году в д.Сыповские хутора осно-
вана библиотека. Она находилась на квар-
тире учительницы Александры Терентьевны 
Россомахиной, которая была библиотека-
рем с 1 ноября 1917 года. До нее библиоте-
кой заведовал учитель Никифор Давидович 
Чупин. А.Т.Россомахина, бывшая гимна-
зистка, получала за работу 80 рублей в год 
(вознаграждение) и 20 рублей за квартиру. 
Библиотека работала три раза в неделю по 
три часа, в ней насчитывалось 469 книг (по 
названиям). Имелись также три газеты.

Хуторы – единственный населенный 
пункт в нашем районе, который был пере-

именован в первые годы Советской власти. 
В октябре 1922 года Кунгурский уездный 
исполком, в связи с подготовкой к празд-
нованию пятой годовщины Октябрьской 
революции, рекомендовал произвести за-
мену старых названий некоторых насе-
ленных пунктов новыми пролетарскими 
именами. Решением Красноясыльского 
волисполкома в 1923 году деревня Хуторы 
(Сыповские хутора) была переименована 
в Михайловку. Так она названа в честь 
командира Красной Армии Михайла Сер-
геевича Рогожникова (1888 – 1919), уро-
женца д.Хуторы.

Кто такой М.С.Рогожников? К сожа-
лению, об этом человеке пока известно 
немного. Выходец из бедной крестьянской 
семьи, Михаил Сергеевич горячо привет-
ствовал победу Великой Октябрьской ре-
волюции. А когда над молодой советской 
Республикой нависла грозная опасность, 
он одним из первых в деревне встал на за-
щиту новой народной власти.

В 1918 году М.С.Рогожников добро-
вольно вступил в местную революци-
онную дружину, которая вела борьбу с 
восставшим кулачеством в Судинской, 
Усановской и других волостях. С 15 
июля 1918 года он был в составе отряда 
М.Е.Купоросова, где стал бойцом регу-
лярной Красной Армии. Спустя месяц, 
Михаил Сергеевич оказался в Кунгурском 
батальоне М.С.Головина, действовавшего 
тогда в Медянской волости.

В сентябре 1918 года батальон М.С 
Головина влился в состав южноуральских 
войск под командованием В.К.Блюхера и 
Н.Д.Каширина. После завершения герои-
ческого рейда южноуральских отрядов и 
формирования новых соединений Крас-
ной Армии М.С.Рогожников становится 
бойцом Белорецкого полка легендарной 
30-й дивизии.

Когда началось осенне-зимнее насту-
пление колчаковцев на Кунгур и Пермь, 
полки 30-й девизии, ведя упорные бои, 
вынуждены были тогда отступить на за-
пад. После падения Кунгура 30-я дивизия 
была разъединена на несколько групп. В 
одной из таких групп, которая отступала в 
направлении села Култаево, был Михаил 
Сергеевич Рогожников.

18-19 января 1919 года полки 30-й 
дивизии принимали активное участие 
в разгроме крупной группировки белых 
у села Дворецкого. Крепкий удар бело-
гвардейцам на одном из участков фрон-
та нанес Белорецкий полк, где сражался 
М.С.Рогожников. В это время в бою он 
был ранен и, после этого целый месяц на-
ходился на лечении в г.Вятке.

В боях на уральской земле Михаил 
Сергеевич проявил себя не только бес-
страшным воином, но и умелым организа-
тором, порой принимал на себя командо-
вание подразделением. Выздоровев после 
ранения, он возвращается в свою часть. 
М.С.Рогожников был назначен помощни-
ком командира роты. После декабрьских 
и январских боев в роте насчитывалось 
35 бойцов. Поэтому она в апреле вместе 
с полком была отведена в тыл для попол-
нения. В мае пополнение частей полка за-
кончилось.

В начале июня 1919 года полки 30-й 
дивизии пошли в наступление. В составе 
своей роты пошел освобождать родной 
Урал от нашествия колчаковщины и Ми-
хаил Сергеевич Рогожников. К середине 
августа 1919 года 30-я дивизия, действуя в 
составе 3-й армии, вышла на реку Тобол.

Здесь М.С.Рогожников неожиданно 
заболел тифом и умер. Так закончил свой 
боевой путь командир Красной Армии. 
Сослуживцы и земляки Михаила Сергее-
вича увековечили его имя в названии де-
ревни.

После 1923 года на карте Ординского 
района появились два селения с новым 
названием – Михайловка и Верхняя Ми-
хайловка, вошедшие в состав Межовского 
сельского Совета. Однако по статистике 
значился один населенный пункт, в кото-
ром в 1925 году было 87 дворов, 487 жи-
телей.

23 июня 1929 года в д.Михайловка ор-
ганизуется колхоз «Хлебороб», который 
возглавлял Филипп Кузьмич Меденников.

В 1930 году колхоз «Хлебороб» под 
этим же названием объединился с межов-
ским. В укрупненный колхоз вошли кре-
стьяне Михайловки, Межовки, Никитов-
ки, Петровки.

В 1935 году в д.Михайловка снова пу-
тем отделения из межовского коллектива 

создается свой колхоз им.Буденнова. Во 
главе михайловского колхоза стал посла-
нец рабочего класса т.Бахарев. После него 
председателем сельхозартели избрали Сте-
пана Ивановича Кирякова, который по-
том был выдвинут на руководящую работу 
в райцентр. Степана Ивановича на посту 
председателя сменил участник Граждан-
ской войны Иван Никандрович Киряков. 
Он проработал председателем в Михай-
ловке до 1951 года.

Колхоз им.Буденного в довоенный пе-
риод, во время войны и в послевоенные 
годы был передовым в Ординском районе.

В д.Михайловка имелась начальная 
школа, действовал сыроваренный завод 
Ординского сырпрома.

В 1950 году к Михайловскому колхозу 
присоединился петровский колхоз «Крас-
ный Колос». Укрупненное хозяйство со-
хранило название им.Буденного.

Вскоре колхозники укрупненного кол-
лектива объявили ходатайство о присо-
единении населенных пунктов Петровка 
и Михайловка к Уинскому району. 6 июня 
1951 года принят Указ Президиума Вер-
ховного Совета РСФСР «О присоединении 
населенных пунктов Михайловка и Пе-
тровка Ординского района в состав Уин-
ского района Молотовской области» ввиду 
наибольшего территориального тяготения 
к Уинскому району. (Подлинник Указа 
хранится в Уинском краеведческом музее).

Спустя две недели после принятия 
Указа, 21 июня 1951 года, состоялось об-
щее собрание уполномоченных колхозов 
имени Буденного и «1 Мая» Усановского 
сельсовета, принявших решение соеди-
ниться в один колхоз.

Деревня Михайловка вошла в состав 
Усановского сельского Совета, а после его 
ликвидации – в состав Судинского сель-
ского Совета.

«Свет Октября», 16.10.90г.

Михайловка

Русская деревня, основанная во вто-
рой половине 19–го века на правом берегу 
реки Аспа, у ключа одноименного назва-
ния. Упоминается с 1888 года.

Первым в эти места прибыл из Уин-
ского завода государственный крестья-
нин Осип Иванович Горшков. Потом 
приехал его односельчанин Федор Ко-
зынцев, поселившийся у безымянного 
ключа, получившего потом название Ко-
зынцев Ключ. Возникшее здесь впослед-
ствии селение в честь Федора Козынцева  
было названо по фамилии переселенца. 

В летопись этой деревни вошел исто-
рический факт, который нашел отраже-
ние в двухтомной «Истории Урала». Речь 
идет об одном из передовых представи-
телей крестьянства, проявившем удиви-
тельную смелость в осуждении монархии 
еще в дооктябрьский период и даже ее 
уничтожении.

В феврале 1919 года крестьянин дерев-
ни Козынцев Ключ Осинского уезда Ко-
зынцев говорил своим односельчанам, что 
столыпинская аграрная реформа крестьян-
ской массе не дает ничего хорошего, что 
единственный способ улучшения положе-
ния крестьян – это убивать начальство, 
что после убийства председателя Совета 
министров П.А.Столыпина крестьянам 
стало легче жить, так что подобные убий-
ства следует продолжать и что необходимо 
мешать жизни государя императора, по-
сле чего избрать на три года президента». 
(«История Урала», том I, страница 431).

Козынцев за оскорбление священной 
особы его императорского величества 
был привлечен к судебной ответственно-
сти. К сожалению, имя этого смельчака 
автору словаря неизвестно. 

До октября 1917 года деревня Козын-
цев Ключ входила в состав Уинской во-
лости, после революции – в состав Ко-
зынцево-Ключевского сельского Совета, 
затем – в состав Забродовского сельсове-
та, с 1925 года – находилась в Уинском 
сельском Совете. В 1925 году в деревне 
было 27 дворов, в них – 153 жителя. 

Еще на начальном этапе воплощения 
в жизнь ленинского учения о коопера-
ции в деревне Козынцев Ключ создается 
товарищество по совместной обработке 
земли ( по СОЗ).

Первое Козынцево-Ключевское това-
рищество «Новое дело» было зарегистри-
ровано 20 апреля 1928 года. В него объе-
динялось всего 7 крестьянских хозяйств, 
где насчитывалось 26 человек, из них 15 
трудоспособных. Товариществу выделя-
лось 66,72 гектара земли.

Второе Козынцево-Ключевское то-
варищество «Звезда» зарегистрировано  
8 мая 1928 года. В нем состояло 8 кре-
стьянских дворов с численностью 43 че-
ловека, из которых 22 трудоспособных. В 
распоряжении товарищества имелось 118 
гектаров земли.

На базе товарищества «Новое дело» 
в годы коллективизации возникла сель-
хозартель с этим же наименованием и с 

центральной усадьбой в Забродовке. В 
этой сельхозартели оказались и крестья-
не соседней деревни Шишки.

Что представляла сельхозартель в 30-е 
годы? По состоянию на 13 октября 1935 
года в сельскохозяйственной артели на-
считывалось 82 колхозных двора, распо-
ложенных в трех населенных пунктах – 
Забродовке, Козынцевом Ключе, Шиш-
ке. В коллективе имелось 345 едоков, т.е. 
нетрудоспособных. 163 трудоспособных 
члена колхоза работали в трех полеводче-
ских бригадах и двух фермах. На молоч-
но-товарной ферме содержалось всего 17 
голов скота, на свиноферме – 66 свиней.

В личном пользовании колхозников 
трех селений имелось 184 головы круп-
ного рогатого скота, 276 овец и коз, 92 
свиньи. 

В годы Великой Отечественной вой-
ны колхозники деревни Козынцев Ключ 
выдержали те же испытания, что и все 
члены колхоза «Новое дело». Их самоот-
верженный труд был заметным вкладом 
в общее дело забродовского колхоза.

О том, какое мужество проявляли 
жители Козынцева Ключа на войне, сви-
детельствует письмо с фронта, отправ-
ленное Фекле Григорьевне Горшковой в 
ноябре 1943 года. Вот текст этого пись-
ма, опубликованного в районной газете.

«Уважаемая Фекла Григорьевна! Мы, 
фронтовики, сражаемся против немец-
ко-фашистских захватчиков в подраз-
делении, которым командует Ваш сын 

Федор Иванович. Молодым рядовым 
бойцом пришел он в действующую ар-
мию. В боях за Родину Ваш сын неодно-
кратно проявлял свое воинское умение, 
мужество и отвагу, и теперь уже имеет 
звание лейтенанта и награжден орденом 
Отечественной войны I степени.

Мы гордимся своим командиром. 
Можете гордиться и вы, воспитавшая в 
нем лучшие качества гражданина Совет-
ской страны и воина Красной Армии.

Шлем Вам…благодарность за сына и 
заверяем, что под его командованием мы 
и дальше не будем жалеть сил и своей 
крови и будем биться с фашистскими 
оккупантами до полного истребления.

 По поручению бойцов Н – ского 
подразделения Ливеров, Соловьев, Пе-
стерев».

В послевоенные успехи колхоза «Но-
вое дело» внесли свою долю и колхозни-
ки Козынцево-Ключевской бригады. Но 
война нанесла этой малой деревне непо-
правимый ущерб, от которого она так и 
не поправилась.

После объединения в 1958 году с кол-
хозами имени Жданова, «Красный Сып» 
и «Рассвет» деревня оказалась в удале-
нии от хозяйственного центра и стала 
чахнуть, а после объявления «неперспек-
тивной» пришла к своему трагическому 
концу. Теперь от нее осталось только 
одно название.

М.Игошев
«Свет Октября», 26 июня 1990 г.

Козынцев Ключ

Сегодня в д.Михайловке 2 жилых 
двора. В них зарегистрировано  2 челове-
ка.  Проживают постоянно. У одного из 
жителей зарегистрировано КФХ «Акимов 
С.Т.» Построена ферма. Имеется скот: 
КРС – 60 голов, овцы – 20, лошади – 4. 
С/х угодья  в аренде – 57 га.
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В настоящее время в Россия обострена про-
блема быстрого распространения ВИЧ. Общее 
число официально зарегистрированных ВИЧ-
инфецированных  перевалило уже за 1 млн че-
ловек. Эта страшная болезнь не щадит никого. 
Я решила написать эту статью потому, что мы 
— люди, очень жестоки друг к другу. А уж если  
узнаём, что человек болен страшной болезнью, 
начинаем осуждать, тыкать пальцем и совсем 
не знаем как же ему живётся с этим диагнозом. 
О жизни с ВИЧ нам расскажет человек, кото-
рый живёт с этим уже 17 лет.

- Добрый день, Иван Иванович, я вам 
благодарна, что вы согласились дать мне ин-
тервью, расскажите, как вы вообще  узнали о 
своей болезни?

- Было время, когда я вёл разгульный об-
раз жизни и были беспорядочные половые 
связи. Я понимал, что я в зоне риска, поэто-
му раз в год сдавал анализы на ВИЧ. Настал 
момент, когда пришли результаты, ВИЧ был 
положительным.

- Как вы приняли это?
- У меня началась ужасная депрессия, не 

было желания жить, я думал, что я остался 
один на один со своей болезнью и у меня 
никогда не будет семьи, детей и хорошей ра-
боты и вообще, жизнь закончилась.

- А сейчас вы смирились со своим диагно-
зом?

- Нет, не смирился, я борюсь за долгую, 
счастливую жизнь!

- Каким образом вы боретесь? Что вы де-
лаете?

- Я выполняю все предписания врача, 
принимаю специальную антиретровирусную  
терапию, занимаюсь спортом. Если бы я 
этого не делал, возможно, я бы не беседовал 
сейчас с вами!

- Терапия действительно так важна?
- Конечно, терапию нужно принимать 

строго по часам и если регулярно пить её 
на 15 минут позже или раньше положенных 
часов, то вирус приспособится к терапии и 
будет только размножаться, и тогда придётся 
менять терапию, а для организма это очень  
большой стресс.

- Как ваши близкие отнеслись к вашему 
статусу ВИЧ?

- Мои родители, а тогда я жил ещё с ро-
дителями, поддерживали меня как могли.

- Как ВИЧ изменил вашу жизнь?
-Я начал верить в Бога. Когда я ещё 

не знал о своём ВИЧ статусе, я принимал 
жизнь как данность, а сейчас я понимаю, 
жизнь это дар, который даёт нам Господь 
Бог. И вообще, ВИЧ поменял мои взгляды 
на многие вещи.

- У вас есть семья? Жена? Дети?
- Да, у меня есть любимая жена, с кото-

рой мы вместе уже 3 года, ну а детей пока 
что нет.

- Она тоже ВИЧ положительна?
 - Нет, она абсолютно здорова. 
-  Когда вы познакомились, она знала, что 

вы больны? 
- Да, конечно знала, я сразу ей об этом 

рассказал.
-  Она не боится заболеть?
 -Нет, не боится. Риск заболеть конечно 

есть, но так как я принимаю терапию, он 
очень минимальный.  

-  Может быть вы дадите какой-то совет 
людям, которые только узнали о своём ста-
тусе?

- ВИЧ- это не приговор. Самое главное 
не отчаиваться. Вы ходите, видите, говорите, 
слышите, у вас работают руки, а значит всё 
хорошо. Чем раньше вы обратитесь в боль-
ницу и будете находиться под наблюдением 
врача, тем полноценней будет ваша жизнь.

- Иван Иванович, спасибо вам за интер-
вью.  

А закончить я хочу рекомендациями про-
филактики  ВИЧ. Не надо обходить больных 
вич-инфекцией стороной, достаточно все-
го лишь соблюдать некоторые правила при 
контакте с больным:  

1) Никогда не пользуйтесь чужой брит-
вой и зубной щеткой. 

2) Используйте только личные космети-
ческие и гигиенические принадлежности.

3) Остерегайтесь беспорядочных половых 
связей.

Анна МОРОЗОВА
P.S. Имя героя статьи изменено.

Начало на стр.1
Открывая соревнования, за-

меститель главы администра-
ции по социальным вопросам 
М.М.Киприянова отметила сле-
дующее.

 – Поздравляю всех с откры-
тием лыжного сезона! В этом 
году он открывается раньше, 
чем обычно, а это значит, что 
у всех участников есть возмож-
ность отлично подготовиться 
к районным, межрайонным, 
межшкольным лыжным сорев-
нованиям. Желаю от души на-
сладиться предстоящей гонкой, 
удачи и победы сильнейшим 
спортсменам.

Сразу же после торжествен-
ного открытия соревнований, 
слов напутствий и пожеланий 
попутного ветра, оглашения 
главным судьей Р.Г.Ислаевым 
регламента соревнований, был 
дан старт лыжной гонке.

Сначала, естественно, от-
правились на дистанцию пред-
ставители младшего возраста, 
вслед за ними друг за другом 
выстроились на старт спор-
тсмены старшего поколения.

Пока спортсмены выходи-
ли на старт и были поглоще-
ны азартом гонки, специально 
для них, а также всех присут-

ствующих, семейство Мухиных 
на костре готовило ароматную 
уху и бодрящий фиточай. Не 
поспоришь, ароматный чай и 
горячая, наваристая уха стали 
отличным согревающим по-
дарком для всех лыжников. 
Ведь с помощью такого бодря-
щего «энергетического куша-
нья» можно было восстановить 
силы, потерянные во время 
гонки, а также зарядиться от-
личным настроением. 

Результаты лыжных сорев-
нований оказались следующи-
ми. Среди младшей возрастной 
группы 2006 года рождения 

и младше у мальчишек брон-
зовым призером стал Эльмар 
Заитов, серебро у Азата Гафи-
ева и победителем стал Эльназ 
Гафиев, все ребята из Чайкин-
ской школы. У девочек данной 
возрастной группы третье ме-
сто заняла Оксана Нугуманова, 
второе – Кимяхон Хаматова 
и первое – Ильяна Уразбаева, 
все спортсменки из Чайкин-
ской школы. Призерами в воз-
растной группе 1998-2005 год 
рождения среди мальчишек 
стали следующие спортсме-
ны: третье место занял Андрей 
Паршаков, Уинская школа, 

второе – Данил Чесноков и 
первое – Роман Разорвин, оба 
спортсмена из Ломовской шко-
лы. Среди девчонок второе ме-
сто в данной возрастной груп-
пе заняла Зарина Нуриханова, 
первое – Рамзиля Мугинова, 
обе из Уинской школы. В воз-
растной категории 1997 год 
рождения и старше результаты 
среди представителей сильного 
пола таковы: третье место за-
нял Алексей Мальцев, второе 
– Алексей Козюков и первое – 
Ильшат Гималов, все ребята из 
«КПК». Среди взрослых третье 
место занял Игорь Штенников, 

Уинск, второе – Булат Азмуха-
нов, Чайка и первое – Вячес-
лав Минеев. Кстати, Вячеслав 
является постоянным участ-
ником лыжных гонок, кото-
рые проводятся на территории 
Уинского района, хотя сам 
живет в другом районе. Пре-
одолеть 100 км для него сущий 
пустяк, для того, чтобы под-
держать своих земляков на со-
ревнованиях. Молодец, Вячес-
лав, так держать! Абсолютным 
победителем среди женщин в 
данной возрастной категории 
стала Наталья Денисова. Всем 
призерам соревнований в тор-
жественной обстановке были 
вручены заслуженные награды 
– медали и грамоты.

Очень жаль, что на этот раз, 
возможно, из-за погодных ус-
ловий, в соревнованиях не уча-
ствовали представители Судин-
ского, Аспинского и Нижнесы-
повского сельских поселений. 
Надеемся, что в следующий раз 
они поддержат идею и с удо-
вольствием примут участие в 
соревнованиях.

Лыжный сезон 2016-2017 
объявлен открытым! Впереди 
череда новых соревнований по 
данному виду спорта.

Татьяна ДЕНИСОВА

Лыжный сезон открыт!

Ваше здоровье

Жизнь с ВИЧ
3 декабря — Международный день 

инвалидов, в связи с этим праздником я 
взяла интервью у Игошева Владимира. 
На его примере вы узнаете, что даже в 
трудной ситуации, люди с ограниченными 
возможностями здоровья могут добиться 
успеха. Игошев Владимир – кандидат в 
мастера спорта по армрестлингу.

— Здравствуйте, Владимир, спасибо, 
что не ищите никаких оправданий.

- Здравствуйте, Марина, спасибо, 
что решили взять у меня интервью.

— Расскажите о своем детстве, где 
вы родились? 

- Родился я в д. Грибаны Уинского 
района, затем переехали в с. Воскре-
сенское, где я живу по сей день. 

— Как вы попали в спорт? Почему 
именно армрестлинг? 

- Спортом я начал заниматься еще 
в детстве, потом пошел в армию и там 
продолжил. Когда произошла травма, 
стал заниматься армрестлингом (только 
для себя). Внезапно появилась возмож-
ность съездить на чемпионат Пермского 
края, и сразу удачно – второе и третье 
места стали  нашими. С тех пор я стал 
серебряным призером Пермского края, 
но это конечно не предел, тренировки 
продолжал, и тут чемпионат России по 
армрестлингу дал мне еще больше уве-
ренности в себе - снова второе место. 

— Какой у вас график тренировки? 
Есть тренер, или вы все сам?

- Занимаюсь я три раза в неделю с 
тренером Козловым В.И. Если возникают 
какие-то вопросы или готовлюсь к чем-
пионату России, то советует и помогает 
Вяткин Сергей - 11-кратный чемпион 
мира, 10-кратный чемпион Европы и 
14-кратный чемпион России.

— Хорошие у вас тренера. Владимир, 
вот есть выражение «спортивный дух», 
что это значит для вас?

- Скорее всего – это сила воли. Мы 
внутренне становимся другим челове-
ком, дисциплинируем себя. Вот при-
мер: мне пришлось сделать перерыв в 
2015 году из-за болезни, вышел из гра-
фика, пропустил чемпионат мира, но 
меня поддерживало столько людей, что 

я решил собрать все силы в кулак, вот 
он – «спортивный дух». 

— Моя статья называется «Никаких 
оправданий», как вы понимаете эту фразу?

- Очень хорошее название. Я счи-
таю, что неважно, какой ты: инвалид, 
пьющий или есть еще какие-то откло-
нения, не нужно жалеть себя. Зачастую 
люди с ограниченными возможностями 
считают, что их не воспринимают все-
рьез, но это же совсем не так. Просто 
нужно показать себя, что ты можешь, 
и мир полюбит тебя таким, какой ты 
есть!

— Владимир, с вами так приятно об-
щаться. Может, пожелаете что-нибудь 
читателям газеты «Родник»?

- Главное, занимайтесь спортом, ведь 
в Уинске много мест, где можно пока-
зать себя, есть отличные тренера, настав-
ники, просто стоит попробовать. Благо-
дарите людей, которые верят в вас и в 
ваши способности. Начинайте все только 
с себя, не нужно бояться, идите вперед и 
помните - «мир не без добрых людей». 

— Спасибо, Владимир, за такую те-
плую беседу. Новых вам побед!

- Спасибо, Марина. Если даже один 
читатель сделает вывод и задумается 
изменить свою жизнь и заняться спор-
том, то уже это все не зря. 

Марина ПАВЛОВА

«Никаких оправданий»
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Выражаем искреннее соболезнование заведующему отделом 
комплектования Уинской центральной библиотеки Рахимовой 
Резеде Дарвиновне по поводу преждевременной смерти мужа

РАХИМОВА
Ришата Исмагиловича

МКУК «Уинская межпоселенческая централизованная 
библиотечная система»

Коллектив Нижнесыповского Дома культуры выражает ис-
кренние соболезнования Рахимовой Резеде Дарвиновне, род-
ным и близким по поводу смерти

РАХИМОВА 
Ришата Исмагиловича

Скорбим вместе с вами.

С жемчужной свадьбой Гузалию и Талиса Мукимовых!
Ваш союз прекрасен -
Вы сердца половинки.
Тридцать лет счастливых
Прожили без запинки.
С днем Жемчужной свадьбы
Сегодня поздравляем.
Счастья, мира в доме,
Достатка Вам желаем!

Мукимова Фания, Гайнутдиновы, Закировы

3-хком. бл. кв-ра. Т.: 8-929-23-29-101

ВАЗ-2114 2007г.в., торг при 
осмотре. Т.: 8-904-47-75-913

Ковш, нож, дровокол на Т-25, 
Т-40. Т.: 8-902-83-83-565

Колю быка на мясо, 280 р./кг. 
Т.: 8-902-79-69-074

Пиломатериал Х.П. – 3900-5900, 
Л.П. 3500-4500, дрова колот. сыр., 
сух., горбыль лесовозом, пилен. 
горбыль. Доставка. Т.: 89026305370

Ремонт бытовых и 
промышленных холодильников. 

Монтаж кондиционеров. 
Выезд на дом. Качество. Гарантия. 
Т.: 8-951-94-15-919, 8-982-24-63-876, 

Дмитрий

Выражаем благодарность коллективу Уинской районной 
больницы. Врачам: Крючковой Е.М., Гостюхину А.Л., Сороки-
ну В.Г., Суфиеву Э.А., Музаитовой И.С; медсёстрам: Нурыевой 
А., Салимовой Р., Цымбал И., Аганиной В., медбрату - Михай-
лову М., фельдшеру - Корпачевой К., и всему медицинскому 
персоналу за профессионализм, доброту, отзывчивость, за до-
бросовестное отношение к своим обязанностям, а главное, за 
внимание и человечность. 

Родственники Шамсутдинова Р.М. 

Золото на лом, березовую чагу, 
дорого. Т.: 8-912-98-11-281

Дорого куплю 
ваш  автомобиль. 

Деньги сразу 
Т.: 89027938860

Дорого куплю 
ваш автомобиль, 

с выездом на дом, деньги сразу. 
Порядочность гарантируем. 

Т.: 8-902-64-54-638

Компания «МАГНИТ» 
ЗАКУПАЕТ 

лом цветных металлов, 
электродвигатели и 

аккумуляторы. 
Адрес: г.Кунгур, 

ул.Пролетарская, 112 
(база «Заря»). 

Т.: 8-951-932-32-32
Предъявителю объявления 

оптовые цены. 

ООО УСК «Уралстройподряд» 
ПРИМЕТ 

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ:
- юрист-консультанта
- диспетчера
- водителя категории В, С, Е
- машиниста автогрейдера
- машиниста погрузчика
Контактный телефон: 
8 (342) 592-31-26, 8-963-01-26-636

Работа

ИЗВЕЩЕНИЕ О СОГЛАСОВАНИИ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО 
УЧАСТКА С УЧАСТНИКАМИ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ

Заказчик: Пономарев Александр Анатольевич, зарегистрированный по адресу: 
Пермский край, Уинский район, с.Суда, ул.Советская, д.101, кв.2, тел. 89223823534, 
посредством настоящей публикации намерен произвести согласование размеров и 
местоположения границ земельного участка, выделяемого в счет долей.

Проект межевания подготовлен кадастровым инженером: Кудровой Розали-
ей Латфулловной, № квалификационного аттестата 59-12-677, 617830, Пермский 
край, г.Чернушка, пер.Банковский, 5, 89026493836, e-mail: Kudrovar@mail.ru. Ис-
ходный земельный участок: кадастровый № 59:36:0000000:416, расположенный: 
Пермский край, Уинский район, с/п Судинское.

Ознакомиться с Проектом межевания земельного участка, а также предста-
вить обоснованные возражения относительно размера и местоположения границ 
выделяемого в счет земельной доли земельного участка и предложения о до-
работке проекта межевания можно в течение 30 дней с момента опубликования 
данного извещения по адресу кадастрового инженера и в орган кадастрового 
учета по адресу: 614068, г.Пермь, ул.Дзержинского, 35.

Возражения относительно размера и местоположения границ выделяемого в 
счет земельной доли земельного участка должны содержать фамилию, имя и от-
чество лица, выдвинувшего эти возражения, реквизиты документа, удостоверяю-
щего личность, обоснование причин его несогласия с предложенным размером 
и местоположением границ выделяемого участка, кадастровый номер исходного 
земельного участка. К возражениям обязательно приложение копий документов 
подтверждающих право лица, выдвинувшего эти возражения.

№ 94 (10239) от 1.12.2016

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ  НИЖНЕСЫПОВСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ
УИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ПЕРМСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ
От 21 ноября 2016 года № 158

О внесении изменений в решение Совета депутатов Нижнесыповского сельского посе-
ления от 21.11.2014 № 69 «Об утверждении Положения о налогообложении на территории 
Нижнесыповского сельского поселения»

Руководствуясь Налоговым кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 
№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», 
Уставом Нижнесыповского сельского поселения, а также рассмотрев обращение председателя Прави-
тельства Пермского края от 19.10.2016 № СЭД-01-82-1425 об освобождении от налогообложения, Совет 
депутатов Нижнесыповского сельского поселения РЕШАЕТ:

1. Внести в Положение о налогообложении на территории Нижнесыповского сельского поселения, 
утвержденное решением Совета депутатов Нижнесыповского сельского поселения от 21.11.2014 № 69 
(далее – Положение), следующие изменения:

1.1. в приложении 2 «Положение о земельном налоге» пункт 4.1. части 4 дополнить подпунктом 10 
следующего содержания:

 «10) организации и учреждения - в отношении земельных участков для размещения скотомогиль-
ников.».

2. Опубликовать настоящее решение в газете «Родник-1» и разместить на официальном сайте Уин-
ского муниципального района.

3. Настоящее решение вступает в силу по истечении одного месяца со дня его официального опу-
бликования (обнародования).

4. Контроль за исполнением решения возложить на постоянную комиссию по бюджету и налого-
вой политики Совета депутатов Нижнесыповского сельского поселения.

Глава сельского поселения М.А.Халимов

Администрация Уинского сельского поселения информирует население:
О возможном предоставлении земельного участка в собственность:
 Из категории земель населенных пунктов:
– расположенный по адресу: Пермский край, Уинский район, д. Казьмяшка, ул. Центральная, 14, 

разрешенное использование земельного участка – для ведения личного подсобного хозяйства, общей 
площадью 2100 кв.м., с кадастровым номером 59:36:0390001:1. 

Срок приема заявок в течение 30 дней со дня опубликования. Заявки принимаются в админи-
страции Уинского сельского поселения по адресу: с. Уинское, ул. Коммунистическая, д. 1, каб. № 21, 
справки по тел. 2-39-49.

Уважаемые подписчики! 
С 1 декабря по 11 декабря 2016 

года в Пермском крае проводится 
«Всероссийская декада подписки». 

ФГУП «Почта России» предоставляет сле-
дующие скидки от стоимости услуг по приему 
заказов на подписку и доставку газет и жур-
налов.

-5% на центральные периодические печат-
ные издания;

-10% на областные, краевые, республикан-
ские, районные периодические печатные из-
дания.

Приглашаем всех, оформить подписку на 
любимые издания. Подписку можно оформить 
в любом отделении почтовой связи и почтамте.

Лучшее время выписать «Родник»


